



Der Bürgermeister  
- Geschäftsstelle Rat -  
z. Hd. Herrn Becker  
Am Rathaus 1  
40721 Hilden

Evangelisches Kinderheim e.V.  
Hilden, Rheinland  
Lievenstraße 23 · 40724 Hilden  
Telefon: 0 21 03 / 6 14 39  
Telefax: 0 21 03 / 2 35 39

29. November 2007

**Vorschlag für einen Vertreter im Jugendhilfeausschuss  
Ihr Schreiben vom 31.10.07**

Sehr geehrter Herr Becker,

hiernit teile ich Ihnen mit, dass wir Herrn Hans Delcuve, Heimleiter des Ev. Kinderheimes für die Vertretung der „diakonischen Linie“ als stimmberechtigtes Mitglied für den Jugendhilfeausschuss vorschlagen.

Mit freundlichen Grüßen

  
Hans Delcuve, Heimleiter



Educon gGmbH • Einbrunger Straße 82 • 40489 Düsseldorf

Herr Roland Becker  
Stadtverwaltung  
Postfach 100880  
40708 Hilden

h. 8/m.  
on ma

0211 9407-115

GF/We

07.11.2007

Sehr geehrter Herr Becker,

unsere Mitarbeit als beratendes Mitglied im Jugendhilfeausschuß der Stadt Hilden nehmen wir gerne wahr. Wir schlagen Ihnen für diese Aufgabe Frau Sylvia Kupschewski, Marie-Colinet-Str. 17, 40721 Hilden, Geburtsdatum 29.12.1957, vor. Frau Kupschewski nimmt bei uns die Aufgabe einer Gruppenleiterin in der Kinder- und Jugendhilfe der Educon wahr.

Mit freundlichen Grüßen

  
Andreas S. Weber  
Geschäftsführer

**Ansprechpartner:**  
Andreas S. Weber  
T: 0211 9407-0  
F: 0211 9407-111  
E-Mail: andreas.weber@educon.de

**Educon gGmbH**  
Diakonische Kinder- und Jugendhilfe der Graf-Recke-Stiftung  
Einbrunger Straße 82 • 40489 Düsseldorf  
T: 0211 9407-0 • F: 0211 9407-349 • www.educon.de  
KD-Bank eG Duisburg • Konto 1013 464 010 • BLZ 350 601 90  
Amtsgericht Düsseldorf, HRB 46586, Sitz Düsseldorf  
Steuernummer: 5135/5792/3032  
Geschäftsführer: Andreas S. Weber

# Kirchengemeindeverband Hilden

(Körperschaft öffentlichen Rechts)



Pfarrer Msgr. Ulrich Hennes – KGV-Vorsitzender  
Mühlenstr. 16, 40721 Hilden

Herrn  
Gatzke  
Stadt Hilden  
40721 Hilden



*UJH* - an BM - Büro zur weiteren  
A. Becker Verantwortung  
Hilden, 04.12.2007  
AZ: 027-02 UH/Pae

- Kopie an  
M/51 Nr. 14/14/07

Sehr geehrter Herr Gatzke,

Herr Georg Späte, Vertreter der katholischen Kirche im Schulausschuss, hat mich gebeten, ihn aus beruflichen Gründen von seiner Vertretungsaufgabe im Schulausschuss zu entbinden. Da Herr Späte die Schulleitung in der Nähe von Fulda übernommen hat, muss ich diese Bitte respektieren und komme ihr nach.

Als neuen Vertreter der katholischen Kirche mit beratender Stimme im Schulausschuss benenne ich Herrn Willi Schütz, Gustav-Mahler-Str. 73, 40724 Hilden. Herr Schütz ist viele Jahre Lehrer und später Schulleiter der Erzbischöflichen Theresien-Schule in Hilden gewesen.

Mit freundlichen Grüßen

  
Msgr. Ulrich Hennes - Pfarrer